
 
 

BARZELLETTE 
 

14.09.2012  

Il prof. Cacace e la qualità terapeutiche del mango 

 
Ad un Convegno Internazionale di Medicina prende la parola il Prof. 
Cacace di Napoli: “La nostra equipe ha verificato le innumerevoli qualita’ 
terapeutiche del mango e ha sintetizzato un estratto con il quale abbiamo 
realizzato due medicine: la prima ha la proprieta’ di curare tutte le forme 
di cefalea e la seconda e’ invece un potente stimolante della potenza 
sessuale superiore al Viagra. 
Un dottore in sala domanda: “Professore, queste nuove medicine sono in 
commercio ?. 

“Certamente! Le stiamo distribuendo in Svizzera, Francia e Gran Bretagna 
e siamo in attesa dell’approvazione della Drug and Food Commission per 
la vendita in Usa…”. 

“E con che nome sono commercializzate?”. 

“Dunque … le compresse per la cefalea ‘Mango pa acapa‘ e le fiale per 
l’impotenza ‘Mango po u cazzo‘ “. 
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